

Sepem Nord 2015

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Visitorat en hausse de 20% à Douai

La cinquième édition du Sepem Nord qui s'est déroulée à Douai les 27, 28 et 29 janvier dernier a conforté la progression continue de cette manifestation puisque le salon a enregistré une hausse du visitorat de près de 20% par rapport à l'édition précédente de 2013. Près de 7 000 professionnels venus des industries de toutes tailles et de tous types implantées à quelque deux heures de route de la cité nordiste sont ainsi venus chercher la réponse à leurs différents besoins auprès des 682 exposants faisant découvrir leur offre sur une surface étendue cette année de 12 000 à 15 000 m². Le parc des expos de Douai affichait complet à l'occasion du cru 2015 du Sepem Nord qui élargissait cette année le plateau de ses compétences d'une nouvelle filière, la machine d'atelier, la machine-outil, la robotique et les activités connexes, représentée par plus de cent exposants regroupés dans un troisième hall. De quoi répondre aux attentes des industriels qui « même si l'industrie n'est pas au mieux de sa forme n'en gardent pas moins le moral » commente Philippe Dutheil, responsable d'Even Pro, l'organisateur du salon « comme le montrent les résultats d'un sondage réalisé par Sepem Industries auprès de 63 000 décideurs industriels de la grande région Nord de la France et de la Belgique francophone indiquant que plus de la moitié d'entre eux prévoient d'investir au cours de l'année pour renouveler leurs machines ou pour l'extension de leur outil de production ».

A l'écoute de son marché

Interrogé sur les raisons du succès et de la notoriété du Sepem, le Salon des Services, Equipements, Process Et Maintenance, Philippe Dutheil évoque une organisation, aujourd'hui composée de 20 personnes, totalement à l'écoute de son marché, un prix au mètre carré qui est resté stable, l'importance des investissements consacrés par Even Pro dans la communication pour faire venir les visiteurs aux différentes éditions régionales, lesquels sont aussi attirés par la présence de fournisseurs d'envergure nationale et souvent internationale et celle de distributeurs locaux, membres ou pas d'organisations nationales. « En outre, on constate une préférence de plus en plus marquée des professionnels français pour les manifestations régionales qui se tiennent au plus près du terrain ». Ceci explique qu'Even Pro lance une nouvelle édition régionale du Sepem : « Nous pensions attirer à Douai des visiteurs de Haute et de Basse-Normandie ainsi que du nord et de l'ouest de la région parisienne mais nous sommes aujourd'hui convaincus que le site du Sepem Nord est un peu trop éloigné géographiquement de cette cible » explique Philippe Dutheil. C'est pourquoi, après avoir mené une enquête sur l'importance du potentiel industriel des régions concernées, laquelle a mis en évidence un réel potentiel, Even Pro annonce la tenue de la première édition du Sepem Nord-Ouest à Rouen, du 26 au 28 janvier 2016. Une première édition du sixième Sepem régional (après les éditions Est, Centre-Ouest, Sud-Est, Nord et Sud-Ouest) qui s'annonce sous les meilleurs auspices puisque, un an avant sa tenue, plus de 100 entreprises ont déjà réservé un stand.

Ouverte à tous les affûteurs et rectifieurs, la prochaine édition d’Aff’Tech, le rendez-vous biennal du Syndicat national des affûteurs français d’outils tranchants (Snafot), se tiendra les 26, 27 et 28 mars 2015 au parc des expositions de Reims. Cet événement réunissant les fournisseurs de la profession sera organisé pour la première fois en 2015 par Even Pro qui a récemment noué un partenariat avec le syndicat Snafot. Le nouvel organisateur entend faire d’Aff’Tech 2015 une édition qui marquera un tournant dans l’histoire du salon. Grâce au savoir-faire d’Even Pro qui a permis aux différentes éditions du Sepem de devenir quasi-incontournables sur leurs marchés, gageons qu’Aff’Tech va rapidement prendre une envergure nouvelle.